

André Onana critique la qualité de jeu des Lions Indomptables.

Cameroun - Comores. Les Lions Indomptables l'ont emporté (2-1) face aux Cœlacanthes grâce à des buts signés Toko Ekambi (29e) et Aboubakar (70e).

Réduit à 10 presque au début du match, les Comores ont réussi à faire douter le Cameroun. Bien qu'en supériorité, les poulains d'Antonio Conceiçao ont dû seulement batailler pour venir à bout des Comores.

Les Cœlacanthes n'ont jamais baissé les bras et auraient même pu à plusieurs reprises égalisé sans des arrêts de grande classe d'Onana.

En s'imposant donc face à aux Comores, les Lions ont validé leur ticket pour les quarts de finale de la. Ils affronteront la Gambie qui l'a emporté (1-0) face à la Guinée.

Seulement, André Onana pense que le Cameroun aurait pu mieux faire, face à cette équipe très faible sur le papier.

«Je suis content de notre victoire, mais pas satisfait de notre prestation. On a joué contre une équipe qui avait des problèmes de gardien, il (Chaker Alhadhur) a fait son

best. Il a fait une bonne prestation », a déclaré le portier camerounais, interrogé par la presse à l'issue du match.

«On n'a pas su faire preuve d'humilité et je pense que c'est ce qui nous manque aujourd'hui. On doit reconnaître nos erreurs, être critiques avec nous-mêmes. Nous allons parler en interne. La victoire finale c'est tout ce qu'on veut, mais il faut essayer de gagner avec la manière. Jouer ainsi contre un adversaire à dix contre onze, avec la qualité et les joueurs qu'on a, c'est une honte pour nous, moi le premier. Je dois assumer, je n'ai pas su gérer la défense. On a commis des erreurs. On va en parler », a ajouté le gardien de l'Ajax, qui vient de parapher un contrat de 4 ans avec l'inter de Milan.